



令和元年7月25日

翠ヶ丘野球部



月	日	曜日	場所	時間	サポート係	救急	試合等の予定	
8	3	土	グラウンド使用不可		役員		プレミアムサマーリーグ決勝トーナメント サマーわあ！ニバル	
	4	日	グラウンド使用不可		役員		↓	
	10	土	休み					
	11	日						
	12	月						
	17	土	1B	9:00~12:00	星野	杉田		
	18	日	1A	9:00~12:00	小峰	豊岡	出雲神社例大祭	
	24	土	2A	12:00~16:00	佐々木	船脊	第88回東林秋季大会	
	25	日	2B	12:00~16:00	役員		↓	
	31	土	2B	12:00~16:00	千葉	豊岡	↓	
9	1	日	1B	9:00~12:00	森井	原口	第65回市民選手権大会 ↓ 南部低学年大会予選	
	7	土	1B	9:00~12:00	大内	船脊	↓	
	8	日	1A	9:00~12:00	由良	杉田	↓	

お当番を変更された方は、役員の豊岡に連絡をしてください

サポート係の方は、麦茶の中に塊氷を入れてジャグの用意をしてください

教育リーグ夏季大会 結果

6/30 (日)

翠ヶ丘 7 - 12 上鶴間ブラックス
ポニーズ 6 - 6 サンダーファルコンズ

[ファインプレー賞]

佐々木将真くん

プレミアムサマーリーグ 予選

7/15 (月・祝)

翠ヶ丘 11 - 11 久保ビクトリーズ



役員より

- ・今年の翠ヶ丘出雲神社例大祭は8/18(日)の1日のみです。出店に際し部長よりメールでお手伝いを募りますので、ご協力をお願いします。また無料券を7/27(土)の練習で配布しますので、お忘れなく有効にお使いください。
- ・翠ヶ丘出雲神社例大祭の御神輿は18日13時スタート予定で町内を巡回する予定です。
- ・8/10、11、12はお盆休みのため練習はありません。よって、8日の週末連絡網の配信はありません。
- ・そうめん販売のご協力ありがとうございました。収益金 ¥5,350 は部費として大切にさせていただきます。

保護者の皆様には、日頃より部の活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

ようやく梅雨明けも見えてきましたね。今年は、週末のたびに天候が悪く、なかなか活動ができない日々が続いております。そんな中、7月20日21日と毎年恒例の合宿に行ってお参りました。天気予報と毎日にらめっこ。予報はなんとも微妙な感じ……。雨だったらどうしようと、冷や冷やした毎日を過ごしていました。当日を迎え、朝の4時半に目が覚め、外を見ると、曇り！！晴れてはいるものの、贅沢は言えませんね。雨じゃなくて本当に良かったです！

今年の合宿のテーマは「遊び」！！(私が勝手に決めました。)

合同庁舎に到着し、まずは軽くアップ。その後は、チームごとに分かれて対抗戦。コーチも交えて「しっぽ取りゲーム」、「ジェスチャーリレー」「イレギュラーボール対決」と、笑顔いっぱいを楽しみました。特にジェスチャーリレーでは、お母さん方もエキシビジョンで参加し、個人的には、Oさんの「トイレ」のジェスチャーが最高傑作でした(笑)そして、今年は「カラーバット試合」を練習の締めで行いました。私が小学生時代は休憩時間に毎日カラーバットで試合をしてました。野球の楽しさを改めて感じてもらおうと思い、今回はこのような遊びを取り入れてみました。来年はどんな練習になるのでしょうか。乞うご期待！！

午後は、川遊びにバーベキュー。去年のように灼熱の太陽のもとではなかったですが、イッキーズからの差し入れのステーキ、たくさんのお肉を皆で美味しく頂きました。イッキーズの皆さん、毎年ありがとうございます！！

夜のイベントでは、末吉コーチの超クオリティーの高い「じゃんけん対決」に、茂コーチのお題満載の「ジェスチャーゲーム」、そして千葉コーチの熱い「千葉塾講義」と、濃い時間を過ごせました。子供たちも大満足の様子でした。担当コーチ、ありがとうございました！！

心配していた雨も、2日目は時折晴れ間も見え、川遊びとスイカ割りをして、予定していたスケジュールを全て実施することができました。

参加頂いたコーチの皆様、事前準備から大変だった役員の皆様、今回2名のお母さまも参加頂き、お陰様で楽しい合宿になりました。本当にありがとうございました！！

さて、楽しい合宿も終わり、早いもので選手はいよいよ後半戦に突入です。

暑い夏も、もうそこまで来ています。1試合でも多く、1日でも長く、このチームで野球ができるように、我々も頑張ってお参ります。引き続き、ご協力を宜しくお願い致します。

最後に、6年生の末吉沙羽さんが、8月2日から愛媛県松山市で行われるガールズ全国大会に、県から16名しか選出されない「神奈川県選抜チーム」として出場します！！

翠ヶ丘野球部はもちろん、東少連も大変喜んでおりました。沙羽、おめでとう♪ 経験してきたことをチームに持ち帰って、他の選手に教えてもらえたらと思います。皆様も応援よろしくお願ひします！！がんばれ、沙羽！！